

**ENERO:**

**BRISA**

**Primera Semana: Felices los jóvenes**

***Breve Explicación para el profesor:***

**Quienes luchan por la paz y la justicia, quienes son inconformistas con el curso que lleva el mundo y desean poner de su parte en la construcción de un mundo mejor, en paz y armonía, SON FELICES.**

**Es una lástima que muchos jóvenes se hagan viejos en deseos y lucha. No es momento para venir de vuelta cuando aún no se ha hecho el camino de ida.**

-----  
Felices los jóvenes  
que tienen idea clara de que las personas  
no son cosas y por eso defienden la justicia,  
la libertad y la verdad;  
ellos participan de la bondad de Dios.

-----  
Felices los jóvenes  
que luchan por la justicia  
y que lo dan todo sin esperar nada a cambio:  
de ellos brotará la paz  
y en ellos se manifiesta el rostro de Dios.

Felices los jóvenes  
que creen en el amor;  
ellos encontrarán razones para vivir.

Felices los jóvenes  
que se oponen a la opresión:  
ellos siembran la semilla de la paz.

Felices los jóvenes  
de corazón generoso, que viven con alegría  
pensando en los demás  
y dan gratis lo que gratis recibieron;  
ellos han elegido el mejor camino para ser  
felices.

Felices los jóvenes  
que lo arriesgan todo por amor a los demás:  
recibirán el ciento por uno.

Felices los jóvenes  
que están atentos a las llamadas de los otros;  
ellos serán sembradores de alegría.

Felices los jóvenes que,  
con su entrega silenciosa  
son testimonio y llamada para los jóvenes  
de toda raza y lugar:  
ellos son portadores de los valores del Reino.

Felices los jóvenes  
que dan testimonio de hermandad  
en un mundo dividido y enfrentado;  
en ellos se hace presente Jesús, el Hermano  
de todos.

Felices los jóvenes  
que saben reconocer al Señor  
en todos los que encuentran:  
ellos han encontrado la verdadera luz,  
la verdadera sabiduría, el verdadero amor.

-----  
**PUNTOS DE LUZ SEMANAL:** En esta semana  
nos vamos a plantear si somos jóvenes viejos  
que venimos de vuelta de todo, sin que nos  
preocupe nada ni nadie, o si aún tenemos  
intacto el corazón y la esperanza que tanto  
caracteriza a la juventud, a esa juventud  
valiente y entregada de la que tiene  
necesidad nuestro mundo.

-----  
**\*\* Frase para recordar:**

*“Si no vivimos como pensamos,  
acabaremos pensando cómo vivimos”.*

